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Résumeé :

L'expérience a dévoilé que, dans la plupart des pays, le
traitement des mineurs délinquants par le biais des dispositions du
droit pénal applicables aux adultes engendre des résultats négatifs.
D’ou, la nécessité de traiter le délinquant d’une maniére spéciale,
compte tenu de sa nature particuliére. Cette vision a été retenue sur le
plan national du fait que le législateur a régi le cas des délinquants par
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des dispositions spécifiques en rapport avec la nature de ce type
d’enfants, car méme s’ils ont commis des infractions graves, ils ne
sont pas pour autant considérés comme des criminels notoires car ils
demeurent toujours comme de simples enfants.

Le législateur algérien a mis au point cette protection, en
adoptant une loi spécifique pour protéger l'enfant tant sur le plan
social que judiciaire. Cette protection législative se mesure, entre
autres, dans la phase des procédures d'enquéte et du proces.

Mots-clés: Protection, enfance, délinquant, événement, droits.
Abstract :

Experience has shown that in most countries the treatment of
juvenile offenders in accordance with the provisions applicable to the
adult criminal law reflects the negative results. So it emerged the
direction of calls to the need to treat event delinquent special
treatment as a private nature and met this support trend at the national
level, where he singled out the Algerian legislature juvenile
delinquents special legal regime commensurate with the nature of
children, because they even have committed serious crimes not
considered criminals eligible understanding remain mere children.

The Algerian legislator has developed this protection, by
adopting a specific law to protect the child both socially and
judicially. This legislative protection is measured, among other things,
in the investigation and trial phase.

Key words: Protection, childhood, offender, event, rights.
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